

Detectan paquete con metanfetamina granulada en el aeropuerto

La Policía de Investigaciones detectó en el aeropuerto de Santiago un paquete con 324,9 gramos de metanfetamina que había sido enviado desde México. La comisaria Carmen Gloria Muñoz, de la Brigada Antinarcóticos del Aeropuerto, señaló que en conjunto con el Servicio Nacional de Aduanas, detectaron el envío postal. "Era metanfetamina granulada, la cual venía al interior de bolsas de nylon transparentes, y recubierta de un papel metálico, intentando evadir la detección de la droga a través de los rayos X". Luego del hallazgo, el Ministerio Público permitió realizar una entrega vigilada de la droga, por lo que la encomienda siguió su viaje como estaba estipulado, hasta Chillán. Allí fue detenido el sujeto que recibió el paquete. Se trata de un chileno con antecedentes por tráfico, quien quedó en prisión preventiva luego de ser formalizado.